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平成２８年第１回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

２月５日 

     ８：３０ 

 １  受動喫煙防止対策に

ついて 

① 他の自治体を含む現状について 

② 課題について 

③ 今後の取り組みについて 

    

  ２  新入職員への消防団

入団研修及び消防団員

の永年勤続表彰につい

て 

① 他の自治体を含む現状について 

② 課題について 

③ 今後の取り組みについて 

    

  ３  うまかんべぇ～祭に

ついて 

① 現状について 

② 課題について 

③ 今後の取り組みについて 

２．根岸 聡彦 

２月５日 

     ８：３１ 

 １  観光行政について ① 観光に対する取り組み状況について 

ア 市が描く観光事業に対するグランドデザイン

とは 

イ 市長就任以来の取り組み状況と成果は 

ウ 今後の展望と課題は 

② うまべぇの活用について 

ア 東大和市にとってのうまべぇの位置付けは 

イ 今後の活用方針と展望は 

    

  ２  子どもの教育環境に

ついて 

① 小中学生の不登校について 

ア 現状認識と対応は 

イ 不登校対策プロジェクトの成果は 

② 特別支援教室について 

ア 導入にあたっての背景は 

イ その目的と期待する効果は 

③ 小中学校の児童・生徒の学習環境について 

ア 現状の認識は 

イ 市としての展望は 

    

  ３  農業政策について ① 都市農業の推進施策について 

ア 生産緑地に関する現状認識と今後の方針は 

② 東大和市の特産物について 

ア 既存の特産物に対する市の認識と生産状況は 

イ 今後の展望と特産物の新規開拓に対する市の

考え方は 

３．床鍋 義博 

２月５日 

     ８：３２ 

 １  市内文化交流につい

て 

① 市民文化祭や公民館活動等には多くの市民の方

が参加し、また楽しく鑑賞されております。これら

の活動を活発にするための取り組みについての課

題と今後の予定について 

 

  ２  子どもを取り巻く環

境について 

① 親の経済状況やネグレクトによる影響、状況の

把握について 

② 地域住民との協働について 

    

  ３  ごみ行政について ① ３市共同資源化事業基本構想及び今後の予定に

ついて 

② 総合的なごみ行政についての現状と今後の予定

について 
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（床鍋 義博）  ４  動物飼育について ① 小中学校の動物飼育状況について 

② ペット飼育、地域猫対策について 

４．中野志乃夫 
２月５日 

   １３：００ 

 １  障害者差別解消法に

基づく対応について 

 

① 市庁舎および関連施設において、対応策はどう

なっているか。 

② 指定管理者管理・運営施設（ハミングホール、

市民体育館）および駅、病院、大型商業施設等多く

の人が集まる施設に関してはどう指導していくの

か。 

    

  ２  電力自由化に伴う検

討は 

① どのような視点で検討しているか。 

② 指定管理者管理・運営施設（ハミングホール、

市民体育館）についてはどうするのか。 

５．大后 治雄 
２月８日 

   １０：１１ 

 １  まちづくりについて ① 共同溝について 

ア 技術的な把握は 

イ 当市の状況と考え方は 

ウ 他自治体の実例は 

エ 実現可能性は 

   ② 電線類地中化について 

ア 技術的な把握は 

イ 当市の状況と考え方は 

ウ 他自治体の実例は 

エ 実現可能性は 

   ③ 街路灯および交通信号のハイブリッド化につい

て 

ア 技術的な把握は 

イ 当市の状況と考え方は 

ウ 他自治体の実例は 

エ 実現可能性は 

６．関田  貢 

２月８日 

   １４：５７ 

 １  学校教育について 

  

① 小学校・中学校の校舎外壁改修工事（モルタル

のひび割れや浮きの補修と併せたガラスやサッシ

周り等のシール補修・外壁の塗り替え工事）は、

いつ完了予定なのか。 

② 施設分離型の小中一貫教育推進について 

 ア 教育の取り組み効果について 

 イ 児童・生徒の減少により、学校経営上で一体

型の小中一貫教育の指導効果が期待出来ると思

います。いかがお考えかお伺いします。 

③ サポートルームについて 

 ア 利用実態と指導者について 

 イ 施設が学校敷地内にあることのデメリットに

ついてお伺いします。 

    

  ２  社会教育施設につい

て 

① 第一中学校の校庭と体育館については市民に利

用しやすい施設として開放していくべきと思いま

すが、現状はどのように利用されておりますか。 

    

  ３  休日急患診療所につ

いて 

① 昭和５０年３月３１日開始された診療所の目的

と内容についてお伺いいたします。 

② 地域の診療所と東大和病院の連携があれば、市

の休日急患診療所の目的は終わりではないか。 

③ 先進市を見て、当番制又は輪番制での実現に努

力していただきたいと思います。いかがお考えか

お伺いします。 
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７．和地 仁美 

２月９日 

  １４：２４ 

 １  持続可能な行政運営

ならびに、新たに求め

られている行政運営に

対応した組織実現のた

めの人事戦略について 

① 地方分権が加速する中、市は従来の業務の他に、

将来に向けた様々な取り組みを行わなければなら

なくなった。この行政をとり巻く環境の変化、求

められていることの実現のための組織的、人事的

対応についてお伺いいたします。 

ア 従来からある業務の維持向上についての方策

について 

イ 新たに取り組まなければならない事業、施策

について 

ウ その他の課題と今後の対応について 

   ② 今後、東大和市は多くの幹部職員の退職を控え

ている。また、そのあとに続く職員については、あ

る期間、採用を抑えていた影響により、人数的に少

ない状況の中、市民へのサービスを維持するための

対応についてお伺いいたします。 

   ア 新人職員については、行政の様々な業務習得、

理解のために一定期間、ジョブローテーション

を行うことになっているが、その後の配属の方

針、基準はどのようなものか。 

イ 異動や退職など、担当職員が変わった際にも、

市民サービスの減退、劣化が起こらないように

するための方策は 

ウ 一般職員については、ゼネラリストとして採

用、育成している状況だが、今後、一定分野の

スペシャリストの育成の必要性に対する市の考

えは 

③ その他現在の組織上、人事上の課題は。また、

その解決策についてお伺いいたします。 

８．二宮 由子 

２月１０日 

    ８：４１ 

 １  （仮称）東大和市総

合福祉センターについ

て 

① 平成２８年１０月開設に向けての進捗状況につ

いて 

ア 施設整備等の状況は 

イ 事業概要は 

ウ 今後の課題は 

② みのり福祉園利用者及び保護者の方々への対応

について 

ア 現状は 

イ 意見及び要望等は 

ウ 移行に向けてのスケジュールは 

エ 今後の課題は 

③ 社会福祉協議会や市内各団体等との連携につい

て 

ア 現状及び対応は 

イ 運営協議会等についての考えは 

ウ 今後の課題は 

    

  ２  選挙管理について ① 公職選挙法改正等に伴う市の取り組みについて 

ア 現状及び対応は 

イ 今後の課題は 

９．上林真佐恵 

２月１０日 

  １０：５７ 

 １  放課後子ども総合プ

ランに基づく東大和市

の行動計画について 

厚生労働省の調査によれば、従来は少なかった共

働き家庭は、１９９７年以降、いわゆる専業主婦世帯

数を上回り、現在も増え続けています。女性の社会参

加や経済的自立が、女性の生き方にかかわる権利であ

る一方、規制緩和による非正規雇用の増加、消費税の

増税、高すぎる住宅費や学費などの影響で、共働きで

ないと暮らしていけない世帯が増加していることも

事実です。いずれにしても、子育て中の家庭が働き続 
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（上林真佐恵）   けることができるよう、児童が安心して過ごせる放

課後の居場所を早急に整備することが求められてい

ます。そこで伺います。 

   ① 放課後子ども総合プランに基づく東大和市の行

動計画の進捗について 

② 児童の放課後の過ごし方に対する課題について 

 

  ２ （仮称）東大和市総

合福祉センターについ

て 

平成２８年１０月に(仮称)東大和市総合福祉セン

ターが開設される予定ですが、期待とともに、さま

ざまな不安の声も寄せられています。そこで伺いま

す。 

① 開設にむけての課題と市の対応について 

② 開設後の課題と市の対応について 

    

  ３ 東大和市内の体育・

スポーツ施設について 

平成２８年１月に、東大和市社会教育委員会議に

よる、「東大和市スポーツ推進計画」作成についての

提言がありました。子どもから高齢者まで、障害の

有無にかかわらず、スポーツを楽しむこと、健康の

ために日常的に適切な運動をすることは、とても大

切なことだと思います。そこで伺います。 

① 市内の体育・スポーツ施設の現状と市の認識に

ついて 

② 今後の課題について 

１０．尾崎 利一 

２月１０日 

  １５：２９ 

 １  国・都・市有地の活

用と福祉施設やスポー

ツ施設などの整備につ

いて 

東大和市内の国・都・市有地の活用については、

いま、大きく動き出しています。市民の暮らしの向

上に役立てる大きなチャンスです。市の対応が問わ

れます。 

① 市内の国・都・市有地をめぐる動向について、

市の認識と対応を伺います。 

② 市内の福祉施設、スポーツ施設の整備状況につ

いて伺います。 

ア 現状について 

イ 今後の整備計画について 

ウ 整備計画と必要数やニーズとの乖離について 

③ 国・都・市有地をめぐる動向を踏まえて、福祉

施設やスポーツ施設などの整備についての市の考

えを伺います。 

    

  ２  国保税の値上げ中止

と負担軽減、徴収のあ

り方について 

① 診療報酬は実質１．０３％の削減となりました。

来年度国民健康保険税値上げの根拠は失われてお

り、値上げは中止して負担軽減こそ検討すべきと

考えますが、市の考えを伺います。 

② 国保税徴収のあり方について、現状と市の考え

を伺います。 

    

  ３  ３市廃プラ施設の建

設について 

① 進捗状況と今後のスケジュールについて伺いま

す。 

② 周辺住民の理解は得られていないと考えます

が、市の認識と対応を伺います。 

③ 施設建設への反対理由には、切実で道理あるも

のが多数あると考えますが、いかがですか。建設

を強行すべきでないと考えますが、市の見解を伺

います。 
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１１．東口 正美 

２月１０日 

   １６：０４ 

 １  東京街道団地の建替

え計画と創出用地の今

後の活用について 

① 東京街道団地の建替え計画について、これまで

の経過と現状、今後の計画について伺います。 

② 建替えに伴う創出用地の活用について伺いま

す。 

ア 都有地の活用による地域の福祉インフラの整

備事業については、高齢・少子・障害・政策的

医療に対する方針が示されています。清原地域

の課題やニーズに応じた福祉インフラの整備に

ついて、どのように考えていますか。 

イ 医療・介護・生活支援・子育て・防災など複

合的なインフラ整備が必要だと考えますが、市

の考えを伺います。 

    

  ２  多摩湖ランの推進に

ついて 

① 今年の多摩湖駅伝の開催内容（参加人数、新た

な取り組み等）について伺います。 

② ランニングマップや距離表示などのその後の取

り組みについて伺います。 

③ 多摩湖ランを推進することで２０２０年オリン

ピック・パラリンピックにむけて貢献できること

はありますか。 

    

  ３  保育ママ（家庭福祉

員）について 

① 当市の保育ママの現状と課題について伺いま

す。 

ア 保育ママの人数と体制、保育定員の年齢と人

数 

イ 保育ママからの要望とその後の対応について 

ウ 今後の取り組みについて 

    

  ４  食品ロス削減につい

て 

① 食品ロスの削減にむけて意識啓発として、行え

ることはありますか。また、その効果について、

どのように考えますか。 

ア 家庭での取り組み 

イ 学校での取り組み 

ウ 市としての取り組み 

② 環境市民の集いでフードドライブに取り組むこ

とは出来ますか。 

１２．木戸岡秀彦 

２月１０日 

   １６：１６ 

 １  眼科疾患の検査につ

いて 

① 市で実施している各種健診で眼科健診の検討が

なされたことがあるか。 

② 発症に気づきにくく失明率が最も高い緑内障検

査の実施について市の考えは 

    

  ２  健康寿命の延伸につ

いて 

① 現在取り組んでいる施策について 

② 健康ポイント制度の導入について 

ア 具体的な内容と実施時期についてどのように

考えているのか。 

    

  ３  防犯カメラ設置につ

いて 

① 現状の防犯カメラの設置状況について 

ア 学校や通学路等の防犯カメラの設置経緯につ

いて 

イ 設置後の効果について 

ウ 今後の取り組みについて 

エ 犯罪防止につながる防犯カメラの増設につい

て市の考えは 
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（木戸岡秀彦）  ４  公共施設の整備につ

いて 

① 施設のトイレ整備の状況について 

ア 洋式化と悪臭対策の進捗状況は 

イ 今後の取り組みについて 

② 特別教室のクーラー設置について 

ア 対象となる小中学校の特別教室の数は 

イ 今後どのような計画で進めて行くのか。 

    

  ５  商店街の空き店舗対

策について 

① 空き店舗の活用について伺います。 

ア 空き店舗の状況と市の考えは 

② 地域の賑わいを創出するための空き店舗補助金

活用事業の実施を求めますが市の考えは 

１３．中間 建二 

２月１２日 

    ８：５５ 

 １ 公共施設等総合管理

計画策定における検討

課題について 

① 公共施設等白書および施設カルテから分析され

る、当市の公共施設等の管理及び更新の課題はどの

ようなものか。 

② 公共施設等管理計画策定における具体的な方針

や課題について 

ア 公共施設等の整備、更新について、投資費用

の抑制や官民連携のあり方、機能の複合化、長

寿命化などについて、どのような原則や目標を

定めていくのか。 

   イ すでに購入する方針が示されている桜が丘３

丁目の国有地や移転が決定している学校給食セ

ンター跡地など、市が所有する未利用地の利活

用について、どのような検討がなされているの

か。 

ウ ファシリティマネジメントの考え方を計画の

中にどのように位置付けていくのか。 

エ 今後、計画を着実に実行してくためには、行

政の縦割りの弊害を廃し、強力な推進体制の構

築が必要ではないか。 

    

  ２ 地域包括ケアシステ

ムを構築する上での課

題について 

① 医療機関から在宅生活への移行の中で、在宅医

療と介護の連携をどのように図って行くのか。 

ア 地域の医療・介護サービス資源の把握と周知

の状況は 

イ 課題の抽出と対応の協議は進んでいるのか。 

ウ 情報提供や相談を行うための連携支援窓口の

設置状況は 

エ ２４時間３６５日のサービス提供体制の構築

は 

オ 市民への普及啓発の取り組みの状況は 

   ② 介護離職者ゼロを実現するための具体的な施策

について 

ア 介護者が急な残業や出張などで介護が出来な

くなった場合に、現状でどのような対応が可能

か。 

イ 高崎市の介護ＳＯＳサービスなどの事例を参

考に、体制の構築を検討できないか。 
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（中間 建二）  ３  空家等の適正管理に

ついて 

① 空家等の実態把握及び調査の状況は 

② 協議会の設置及び空家等対策計画の策定に取り

組む考えは 

③ シルバー人材センター等を活用した空家等の適

正管理の方策について検討できないか。 

④ 防犯上の観点のみならず、総合的なまちづくり 

の観点から空家等の利活用を含めた適正管理を進

める必要があるのではないか。 

１４．実川 圭子 

２月１２日 

    ８：５８ 

 １  食育について ① 小中学校での食育について 

ア 学校での実施状況と栄養教諭の配置について 

イ 新学校給食センターができるまでと、開設後

と、それぞれどのような体制で取り組んでいく

のか。 

ウ 各小中学校が取り組む食育で、特徴的な取り

組みはどのようなものか。 

   ② その他の食育について 

ア 保健センターでの取り組みで、健康につなが

る食育として、特に力を入れていることはどの

ようなものか。 

イ 市民の健康に関する意識調査結果（平成２５

年度）によると一日当たりの野菜の摂取量３５

０ｇ以上摂取している人の割合が２０歳以上

で、０．９％でした。食育推進計画では平成３

２年度目標が３９％となっているが、どのよう

な方法で達成しようとしているか。また、市内

農業との連携を考えているか。 

    

  ２  電力自由化と温暖化

防止について 

① ４月から始まる電力自由化について市の状況と

契約の基準は 

② 市民が電力を選択するうえでの情報提供やトラ

ブルにどのように対処するか。 

③ ＣＯ２削減や温暖化防止のため市が取り組む施

策はどのようなものか。 

④ 地域エネルギー、エネルギーの地産地消、ご当

地エネルギーについての市の考えを伺う。 

１５．森田 真一 

２月１２日 

    ９：１１ 

 １ 下水道料金の値上げ

について 

下水道料金平均３０％の値上げが提案されていま

す。２５年度の国保税値上げ２億５千万円、２６年

度の家庭ごみ有料化１億８千万円を超える２億７千

万円超の大型の市民負担増であり、このままでは市

民生活に多大な影響を及ぼすことは明らかです。値

上げは中止すべきと考えますが、いかがですか。 

    

  ２  「子どもの貧困」実

態調査について 

「子どもの貧困対策」の一環として足立区が２８

年度にひとり親家庭の実態調査を実施し効果的な支

援策を探ると発表しました。 

① 足立区の２５年度の１世帯当たり市民税課税対

象所得は３３０万円で、東大和市のそれは２６市

中１９位の３４２万円でした。当市でも足立区に

近い実態があるのではないかと考えます。市の認

識を伺います。 

② 当市でも同様の調査が必要とされるのではない

かと考えます。現状と課題を伺います。 
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（森田 真一）  ３  「地域の戦争・平和

学習及び広島派遣事

業」について 

昨年８月に東大和市と東村山市とで共同で行った

「地域の戦争・平和学習及び広島派遣事業」につい

て、成果と今後の課題を伺います。 

    

  ４  横田基地へのＦ－２

２飛来、オスプレイの

配備、いわゆる「戦争

法」（安保法制）など市

民の生命と安全を守る

課題について 

１月２０日から２２日にかけて約２０機の戦闘機

Ｆ－２２及びＦ－１６が横田基地に飛来しました。

米軍から防衛省への事前通知はなかったと報じられ

ています。首都の人口密集地にある横田基地にこれ

だけの規模のジェット戦闘機が大挙して飛来したの

はベトナム戦争時以来で、近年にない異常事態だと

言われています。 

① Ｆ－２２は、２００９年と２０１２年に米国内

で２度墜落事故を起こし、２０１４年に嘉手納基

地へ一時配備された際には沖縄県北谷町議会にお

いて墜落の危険や騒音・排ガスの被害を理由に暫

定配備の中止を求める抗議決議を行っています。

オスプレイＣＶ－２２についても繰り返される墜

落事故の後の検証なども行われておりません。横

田基地に近い当市も配備による危険性は変わらな

いものと考えます。市の見解を伺います。 

   ② 横田基地の役割が、日本の守りのための基地か

ら地球規模での作戦の出撃基地へと変貌している

との指摘もされています。万一の航空事故のリス

クが高まり、住民の不安を無視した基地強化の傾

向が今後いっそう著しくなることが懸念されま

す。昨年ＣＶ－２２オスプレイ配備が突然発表さ

れた際も今回と同様に基地周辺自治体に対し事前

の情報提供もなかったことを考えると、周辺住民

の軽視はまことに甚だしいと思います。 

市が、米軍および国に対し大規模な戦闘機の飛

来に際して事前通告また中止を求めるべきと考え

ます。市の見解を伺います。 

   ③ 横田基地の強化は、昨年９月のいわゆる「戦争

法」（安保法制）が成立したことにより、海外での

作戦で米軍と自衛隊とが一体的に行動できるよう

になったことが背景にあると言われています。い

わゆる「戦争法」は、憲法９条を壊し、国民・市

民を日常的にテロの脅威にさらすことにもなりか

ねません。平和都市宣言を行う当市が市民の平

和・安全に責任を持つ立場から安保法制の廃止を

求めるべきではないかと考えます。市長のご見解

を伺います。 

    

  ５  投票所の設置・運営

について 

投票所の設置・運営について 

① 今年７月に行われる参院選から、既存の投票所

に加えて、大型ショッピングセンターなどに「共

通投票所」を置くことが自治体の判断でできるよ

うにする公職選挙法が今国会で改正される見通し

となりました。当市での共通投票所設置の課題を

伺います。 

② 車いすを利用している障がい者・高齢者が足下

の悪い小学校などでの投票に困っています。あら

かじめ希望した他の投票所を利用できるようにす

るなどの対応ができるか課題を伺います。 



9 

（森田 真一）   ③ 高齢の視覚障がい者が投票用紙への代筆を依頼

した際に宣誓文を暗唱させるなど困難なことを求

められ投票所に来ながら投票に至らなかったとい

うケースがあると聞きます。現状と課題を伺いま

す。 

１６．佐竹 康彦  

２月１２日 

    ９：２４ 

 １  スポーツ推進のため

の市内環境整備等につ

いて 

① スポーツ施設の整備について 

ア 現状の課題はどのようなことがあるのか。そ 

の主たる原因はどのようなものか。 

イ 課題解決へ向けてこれまで市が取り組んでき

たことはどのようなものか。その成果はどのよ

うなものか。 

ウ 都有地を活用したスポーツ施設整備につい

て、これまで市はどのような取り組みを行って

きたのか。 

エ 都有地を活用したスポーツ施設整備を進める

ことについて、これから市はどのような展開を

考えているか。 

② 障害者スポーツの普及啓発と環境整備について 

ア ２０２０年の東京オリンピック・パラリン

ピック開催において、特にパラリンピックの成

功に向けて機運醸成と障害者スポーツの普及啓

発が重要と考える。市としてこれについて、ど

のように考え行動しようとしているのか。見解

を伺う。 

イ 市内スポーツ施設において、障害者スポーツ

のための環境整備を進めるべきと考えるが、市

の考えを伺う。 

    

  ２  地域包括ケアシステ

ムにおける歯及び口腔

の健康に関する施策の

充実について 

① 現在行われている介護事業において、歯科医療

についてはどのようなサービス等がおこなわれて

いるのか。また、その成果を市としてどう捉えて

いるのか。 

② 地域包括ケアシステム構築に向けて、システム

における歯科医療の位置づけとその役割につい

て、市はどのような認識を持っているのか。 

③ 胃ろうや点滴ではなく、「食事をする」ことによ

る要介護者への効果はどのようなものと考えられ

るか。 

④ 要介護者が食事をして栄養を取ることが出来る

ようにするため、地域包括ケアシステム構築にお

いて「口腔リハビリ」の推進は重要と考える。こ

の点について市の認識と今後の展望を伺う。 

    

  ３  男性の育児参加と

ワークライフバランス

の推進について 

① 平成２７年度における取り組みとその成果につ

いて伺う。 

② 今後の取り組みについて 

ア 啓発活動について、どのような事業を展開し 

ていくのか。特に、２７年度に引き続き「パパ

スクール」の開催を要望するがどうか。 

イ 育児に取り組む若い父親同士のコミュニケー

ションの場を広げる施策として、どのようなこ

とが考えられるか。 

ウ 市職員におけるワークライフバランスの推進

に関する市の見解と今後の展望を伺う。 
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（佐竹 康彦）  ４  基礎学力向上の取り

組みについて 

① 理数教育の充実・強化に関する取り組みについ

て 

ア 東京都の学力調査のうち理数科目の結果と、

それをどのように捉えているか。 

イ ２７年度から始まった理数教育に関する事業

の成果と今後の展望を伺う。 

   ② 東京都が行う放課後の学習支援について 

ア 放課後子供教室における基礎学力向上等の活

動プログラムに対する支援について 

イ 「地域未来塾」の取り組みについて 

１７．荒幡 伸一  

２月１２日 

    ９：２５ 

 １  健診事業について ① 結果報告までの流れと健診結果の分析について 

ア 職員健診について伺う。 

イ 市民健診について伺う。 

ウ 各種がん検診について伺う。 

② 受診率向上策の現状について 

ア 当市の取り組みや現状について伺う。 

イ 他自治体の取り組みはどのようなものか。 

③ コンビニ健診の推進で生活習慣病予防を促進 

ア メリットとデメリットについて伺う。 

    

  ２  予防接種に関する取

り組みについて 

① 接種のお知らせ方法について伺う。 

② Ｂ型肝炎ワクチン定期接種化について市の見解 

を伺う。 

③ インフルエンザの予防接種について市の見解を 

伺う。 

    

  ３  買い物弱者について ① 他自治体の取り組みと当市の現状について伺う。 

② 移動マーケットの利点について市の見解を伺う。 

③ 地域住民のニーズについて市の見解を伺う。 

    

  ４  冬場の安全対策につ

いて 

① カーブミラーに霜が降りて危険な箇所がありま

す。 

ア 他自治体の取り組みにはどのようなものがあ 

りますか。 

イ 今後の取り組みや課題について市の見解を伺 

う。 

② 降雪後の除雪について当市の取り組みや現状に

ついて伺う。 

    

  ５  市民プールのオフ

シーズンの有効利用に

ついて 

① 他自治体の取り組みにはどのようなものがあり

ますか。 

② 今後の取り組みや課題について市の見解を伺

う。 

１８．関野 杜成 

２月１２日 

   １０：２１ 

 １  教育について ① 教育関係の予算配分の考え方と必要性（市長と

して）について 

② 学校給食の予算と内訳について 

③ 食育についての考え方と今後の課題や予定につ 

いて 

    

  ２  土木について ① 自主工事となる工事の種類について 

② 申請時の対応について 

③ 問題点と今後の課題について 
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（関野 杜成）  ３  緑化管理について ① 街中の植栽管理と丘陵などの管理の違いにつ

いて 

② アスレチックなどの管理計画について 

③ 先日起こった高所作業員の死亡事故の内容につ

いて 

④ 問題点と課題。今後の改善について 

 


